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Смотри мы от рождения живем в этом мире и не замечаем, что живем в мире  получения.
Не предпринимая ничего, для изменения своего состояния. Самый  лучший и первый
лозунг этого мира наслаждайся и живы от получения. Хотя  все чего достигаем сразу же
уходит в небытие.      Не возможно достигнув  чего либо или наслаждаться в
бесконечном наслаждении от этого  получения.  Все в этом мире говорит о конечном
результате, но человек  даже не пытается это увидеть и понять. Знаешь один свидетель
Божий  рассказал как он достигал всего что хотел и видел в этом полное  блаженство и
истинную жизнь в этом.  На самом пике своих достижений  денег, славы, самолюбия и 
власти и его окружения точно таких как он,  говорил что библия, это самое вранье
которое он когда либо читал. И что  все что написано о Спасителе выдуманное и
придуманное сочинение. Но    проживая свою жизнь в таком понимании начал ощущать в
себе пустоту,  которая  постепенно превратилась для него в страшный кошмар. Он
просто  не мог находится сам с собой, а когда появлялся среди своего окружения,  ему
приходилось показывать себя с внешней стороны и играть в эту жизнь  сильного и
успешного человека. Но его внутренняя боль переросла и на  физическую и в конце
концов он слег в больницу, но не кто не мог  поставить диагноз  его заболевания. Все
это время он разговаривал с  Господом и дошел до конечной точки, где наконец смог
произнести слово  верю в тебя. После чего произошло его духовное рождение и он
познал  Господа. Свидетельствуя он говорил, что ничего лучшего в своей жизни он  не
познал до этого, а это мгновение перевернуло всю его жизнь и его  сознание. Потому
что ощутил в себе бесконечную его любовь в своем  сердце. Одно слово верю из самой
глубины своего сердца перевернуло его  жизнь. После чего он славил его в бесконечном
прославлении. Он так же  имеет свою работу и те же  деньги, но сам он совсем другой и
отношение  его к этому миру совсем другое. Ты пойми, что слово дающий, это уже 
совсем другой мир. Как в этой жизни мы не ощущаем   понятия  получать  все от нее и
достигать чего хотим, так и в отдачи мы тоже не ощущаем,  что то сверх естественное от
этого. Потому что это нормальное явление,  только от получения всегда остается
пустота, а от отдачи вечное  наполнение. Две противоположные и разные жизни. После
отдачи не может  быть стыда, если ты признаешь от кого ее получил.  То есть, эта сила 
нисходит к нам только от Сына и этим мы спасаемся. Любовь не имеет  получения, но
только не любовь нашего понимания, где я люблю потому что  мне от этого хорошо. Эта
любовь находится во мне, а его любовь находится  вне и это и есть разница любви этого
мира и его.  Без него не возможно  достигнуть любви или отдачи.  Кто постигает его
любовь ,уже находится на  ее уровне, потому что становится подобный ей. Не возможно
ощущать стыд,  если человек находится на уровне любви Господа, потому что в нем нет 
получения от которого происходит стыд. Смотри, если я    не признаю его  всей своей
сущностью, а при раскрытии   начинаю   познавать его в себе,  то есть открывается мое
получение в себя. Я начинаю видеть истину, что  все исходит для меня от него, так как
он дает мне вечную и совершенную  жизнь и что я спасаюсь только его жертвой. Мы
даже не можем представить  себе эту силу любви исходящую от него. При открытии ее в
человеке  происходит раскрытие его самых порочных свойств, то есть нет ни  одного 
микроба который бы не был открыт в противоположном виде.  Это состояние  просто
невыносимо, потому что оно находится внутри и от него невозможно  избавится. Это не
передаваемый бесконечный стыд, он просто сжигает  человека внутри и нет от него
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покоя.  А если человек подобен ему в его  любви, он естественно все ощущает не в себе,
а в нем и этим спасается от  стыда. Всех Благ.
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